

Gruppe „Kurt-Huber-Gymnasium“

Zwei Fotogramme und eine Kohlezeichnung haben wir für das Banner an der Ostseite unseres Gymnasiums ausgewählt.

Wir, das sind:

Christoph Müller, 10c, der die Zeichnung beisteuerte,



Fabian Hermann, Q11, mit dem Fotogramm „Rose“ und



Jeta Ismaili mit dem Fotogramm „Weiße Rose“



Ziel war es eine Collage zu gestalten, die den Namensgeber des Gymnasium in Verbindung mit seinen wichtigsten Aktivitäten zeigt und als sichtbares Identifikationsmerkmal der Schule dienen kann.

Wir haben die Hoffnung, dass diese Arbeit im Anschluss an die Präsentation als „Werbebanner“ auf Stoff im Parcours „Kunstzone“ auch als Siebdruckarbeit auf Glas verwirklicht werden kann und somit aus der temporären Installation ein dauerhaftes Kunstwerk an der Schule werden wird.

Gruppe „Kurt-Huber-Gymnasium“ im April 2013

Leitung Fr. Haub/Fr. Gabriel